

L'avis des profs

Et les profs, qu'est-ce qu'ils pensent de l'importance de l'école ? Nous les avons interrogés !

page 8

La pression scolaire

Pour certains élèves, l'école peut représenter une grande pression. Notre interview.

page 9

Le harcèlement

Nous avons rencontré des élèves victimes de harcèlement scolaire, qui témoignent de leur expérience.

page 10

! vive l'école !

L'éditorial

Un journal destiné à questionner et à valoriser l'école

A quoi ça sert l'école ? C'est la véritable question que se posent beaucoup de jeunes. Dans ce numéro spécial vous allez pouvoir obtenir des réponses à tous vos questionnements sur l'école !

Les élèves aiment-ils l'école ? Les élèves passent beaucoup de temps entre les murs de leur établissement scolaire. Les témoignages montrent que cela a un réel impact sur leur vie extérieure.

L'école est-elle partout la même ? Selon les contextes ou les pays la situation peut varier : l'école n'est pas toujours obligatoire, et les horaires ne sont pas les mêmes partout dans le monde !

Quels sont les points noirs de l'école ? L'école peut représenter une grande pression et ainsi une source de stress ou d'anxiété. Nous parlons aussi de ces problématiques qui touchent les jeunes.

La rédaction

Obligatoire, l'école ?

Zoom sur l'Afrique subsaharienne

L'école est-elle véritablement obligatoire partout ? La réponse en principe est oui, mais dans certains pays beaucoup d'enfants ne se rendent pas à l'école, notamment en Afrique subsaharienne.

Zayneb

Page 4

L'école dans l'Histoire

Pourquoi Charlemagne a-t-il favorisé l'école ?

ÉCOLE
OBLIGATOIRE



On attribue souvent son invention à Charlemagne ; retour sur la véritable histoire de l'école !

Zayneb, image : FranceTV

pages 2-3

Fatigante, l'école ?

En Angleterre, les élèves dorment plus !

Les élèves se plaignent régulièrement de devoir se lever très tôt pour aller à l'école. Saviez-vous qu'en Angleterre, les élèves commencent l'école à 9h le matin et la terminent à 16h maximum ?

Luca

Page 6

Fondamentale, l'école ?

Le droit à l'éducation est universel

L'éducation est considérée comme un droit fondamental pour toutes et tous. Elle représente les espoirs, les rêves et les aspirations de millions d'enfants et de familles partout dans le monde.

Emma

page 5

Importante, l'école ?

A quoi ça sert d'apprendre ?

Le fait d'apprendre est une nécessité pour l'être humain afin d'acquérir des connaissances et des attitudes contribuant à la modification de ses comportements. Oui, c'est important l'école !

Zayneb

page 7